



ENERGÍA

ANH dice que reservas probadas de petróleo y gas son 7,5 y 7,2 años, respectivamente

jueves, 25 de mayo de 2023

f t in

Las reservas probadas de gas bajaron de ocho a 7,2 años. La ministra de Minas y Energía resaltó que el recobro mejorado pasó de 21% a 23% y es el camino correcto

JULIANA VALENTINA ARENALES

El Ministerio de Minas y Energía, encabezado por Irene Vélez, y la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) dieron a conocer el informe anual de reservas de petróleo y gas. **El reporte, con corte al 31 de diciembre de 2022, estima que el país tiene reservas probadas de petróleo y gas para 7,5 y 7,2 años, respectivamente.**

Las reservas probadas de petróleo pasaron de 2.039 millones de barriles reportados en 2021 a 2.074 millones en 2022. Además, la producción de petróleo fue de 275 millones de barriles, **un aumento de 6 millones respecto al año anterior. Con corte de 2021, las reservas eran de 7,6 años.**

ASÍ ESTÁN LAS RESERVAS DE PETRÓLEO Y GAS PARA 2022

*Información a corte de diciembre de 2022



ARTÍCULO RELACIONADO

ecopetrol

"No es cierto que haya dicho que no se firmarán nuevos contratos, ojalá haya más"



Agregue a sus temas de interés

- Reservas de gas +
- Reservas de petróleo +



Agregue a sus temas de interés

- Reservas de gas +
- Reservas de petróleo +

Administre sus temas



Agregue a sus temas de interés

- Reservas de gas +
- Reservas de petróleo +

Administre sus temas



Agregue a sus temas de interés

- Reservas de gas +

Reservas de petróleo

Administre sus temas



Agregue a sus temas de interés

Reservas de gas

Reservas de petróleo

Administre sus temas



Agregue a sus temas de interés

Reservas de gas

Reservas de petróleo

Administre sus temas



Agregue a sus temas de interés

Reservas de gas

Reservas de petróleo

Administre sus temas



Boyacá, Huila, Cesar y Bolívar aportan menos de 5%

PRINCIPALES RESERVAS



En segundo lugar está



Gráfico: LR-MN Fuente: ANH

Mientras que las reservas probadas de gas se situaron en 2.82 terapies cúbicas (Tpc), con una diferencia de -0,35 con respecto a 2021, la producción de gas comercializado fue de 0,39 terapies cúbicas. Para 2021, el reporte indicó que las reservas eran de ocho años, es decir que en este insumo también bajó si se mide en tiempo.

La ministra Vélez, durante el congreso de Naturgas, que inició ayer en Barranquilla, se refirió al informe y dijo que **“entre 2021 y 2022, hubo un aumento de 1% respecto a las reservas probadas de petróleo**. Esto quiere decir que, aunque hubo un proceso de producción, hemos logrado mantener, e incluso incrementar, aunque sea mínimamente, esa producción y esas reservas”.

Además, la alta funcionaria destacó que buena parte de esas reservas tienen que ver con el aumento del recobro mejorado, **“pasó de 21% a 23%, lo cual, para nosotros, indica que la política del actual Gobierno de hacer un incremento de las reservas a través de la utilización de la tecnología de recobro mejorado es el camino”**. También, invitó al sector de explotación a ir en esa dirección “porque nos está dando resultados”, agregó.

LOS CONTRASTES



Irene Vélez

Ministra de Minas y Energía

“El recobro mejorado pasó de 21% a 23%, lo que indica que la política del Gobierno de hacer un incremento de las reservas a través de la utilización de la tecnología de recobro es el camino”.



Julio César Vera

Presidente de la Fundación Xua Energy

“Es una buena noticia que el país por otro año más haya logrado un reemplazamiento de las reservas de crudo que consumió en 2022, así baje la autosuficiencia”.

Administre sus temas

Los ojos del sector minero energético están sobre este reporte, pues permite tomar decisiones en materia de transición energética y administración fiscal.

Julio César Vera, presidente de la Fundación Xua Energy y experto en el sector, indicó que “es una buena noticia que en crudo también tengamos nuevo potencial en temas de recobro mejorado, que es de donde viene cerca de **50% del reemplazamiento de reservas**”.

Sin embargo, Vera dice que “definitivamente el país tiene que avanzar no sólo en esta dirección, sino en la asignación de nuevas áreas y que el petróleo y el gas sigan siendo la palanca de valor fundamental del desarrollo sostenible del país en sus componentes económico, social y ambiental y del proceso de profundización de la transición

energética del país”.

Vale recordar que el nuevo presidente de Econetrol Ricardo Roa no cerró

Reservas de gas +

Reservas de petróleo +

Administre sus temas

Reservas de gas +

Reservas de petróleo +

Administre sus temas

Reservas de petróleo +

Administre sus temas

Reservas de petróleo +

Administre sus temas

...re recordar que el nuevo presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, no cerró la puerta a esta búsqueda. El pasado 9 de mayo, el ejecutivo dijo que "no es cierto que el presidente de **Ecopetrol** haya dicho que no firmará nuevos contratos de exploración, ojalá haya más y siga habiendo rondas, porque es lo que le da la estabilidad a una empresa petrolera en el largo plazo. El incremento de sus reservas, y para incrementarlas, requiere de áreas para buscar petróleo y gas. **Lo que sí he dicho es que con los contratos existentes vamos a tener el gran reto de hacer una mayor eficiencia**".

Ese mismo día, Roa reiteró que la decisión es del Gobierno Nacional "y sabemos que en este momento están haciendo una revisión exhaustiva para mirar el balance de esa autonomía, esa soberanía nacional en la disponibilidad de recursos para atender la creciente demanda de combustibles que se viene percibiendo en el contexto nacional".

Y el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, dijo el pasado 11 de mayo que "esa opción no está cerrada, simplemente estamos esperando el informe de la ANH. **Ese informe nos debe decir dos cosas: reservas y qué pasó con los 200 contratos que estaban vigentes y de los cuales habían 40 suspendidos**".

No obstante, la ministra Irene Vélez no confirmó si esta posibilidad de seguir explorando se abrirá, por el momento, la decisión de no firmar contratos se mantiene.

Expertos aún confían en que se reconsidere la firma de contratos

Los expertos aún están atentos a la decisión del Gobierno Nacional. "Los hechos y datos y las evidencias le están mostrando que sí lo permitirán y esperamos que vaya tomando decisiones al respecto, que pueden comenzar por permitir la extensión de actividades exploratorias a las áreas contiguas de bloques en producción hoy existentes y en cuencas maduras", indicó Vera. Otros expertos como Amylkar Acosta, exministro de Minas y Energía, y Juan Felipe Neira, docente y experto, estiman que la decisión se va a quedar así.

f t in

ARTÍCULO RELACIONADO



Minhacienda abre la posibilidad de revisar incentivos para energías limpias en el PND

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES

BIBLIOTECA PERSONAL
Seleccione y conserve sus artículos favoritos

TENDENCIAS

1 **BOLSAS**
Gilinski se queda con Nutresa después de entregar Sura y desenroca el GEA

2 **BOLSAS**
Así queda el enroque del GEA tras lograr memorando de entendimiento

MÁS DE ECONOMÍA



HACIENDA | 21/05/2023

Reino Unido aportará \$73.000 millones para combatir la deforestación en la Amazonía

James Cleverly, ministro británico, acordó reforzar cooperación bilateral para la lucha contra la deforestación y el cambio climático

3 BOLSAS
Fin del enroque, el Grupo Gilinski cedió Sura y Argos, pero se quedó con Nutresa

4 HACIENDA
Gobierno Petro insiste en que aumentará los aranceles y las medidas antidumping

5 ENERGÍA
Enel anunció que suspenderá en La Guajira construcción del proyecto eólico Windpeshi

6 HACIENDA
Argentina y Venezuela están entre los primeros diez lugares del "índice de miseria"



ENERGÍA | 24/05/2023

¿Qué significa que hayan aumentado las reservas de petróleo, pero reducido las de gas?

En el último informe de reservas de petróleo y gas natural se dio a conocer que estas variaron en 1,7% y -11% respectivamente



LABORAL | 23/05/2023

MinTrabajo pidió a sector empresarial y político no crear pánico por la reforma laboral

La ministra, Gloria Inés Ramírez, enfatizó en que se debe garantizar los derechos laborales y esto lo deben hacer las empresas

MÁS ECONOMÍA >

MÁS DE LA REPÚBLICA



REINO UNIDO

Fondo Monetario Internacional dice que Reino Unido ya no se enfrenta a una recesión



LABORAL

El Partido Conservador ratifica su distancia a las reformas de Petro, negarán la laboral



MODA

Un sector que no para de subir: el crecimiento de la industria capilar en Colombia



LABORAL

Cómo se calcula correctamente la liquidación de un trabajador al terminar un contrato



BOLSAS

El petróleo se recupera levemente este martes mientras que el Brent sigue en US\$76

REQUISITOS PARA PEDIR LA COMPRA DE CARTERA	
Tipos de Cartera	Requisitos para pedir la compra de Cartera
Cartera de Inversión	Valor mínimo de inversión: \$1.000.000
Cartera de Ahorro	Valor mínimo de inversión: \$500.000
Cartera de Protección	Valor mínimo de inversión: \$200.000
Cartera de Rendimiento	Valor mínimo de inversión: \$100.000
Cartera de Equilibrio	Valor mínimo de inversión: \$50.000
Cartera de Crecimiento	Valor mínimo de inversión: \$25.000
Cartera de Retiro	Valor mínimo de inversión: \$10.000
Cartera de Emergencia	Valor mínimo de inversión: \$5.000
Cartera de Reserva	Valor mínimo de inversión: \$2.500
Cartera de Inversión	Valor mínimo de inversión: \$1.000

BANCOS

¿Cuándo acudir a un banco para solicitar la compra de cartera y qué tener en cuenta?



© 2023, Editorial La República S.A.S. Todos los derechos reservados.
Cr. 13a 37-32, Bogotá
(+57) 1 4227600



TODAS LAS SECCIONES

- Agronegocios
- Asuntos Legales
- Consumo
- Especiales
- Finanzas Personales
- Infraestructura
- Obituarios
- Responsabilidad Social
- Videos
- Alta Gerencia
- Caja Fuerte
- Economía
- Eventos
- Globoeconomía
- Inside
- Ocio
- Salud Ejecutiva

MANTÉNGASE CONECTADO

- Mesa de Generación de Contenidos
- Nuestros Productos
- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Política de Cookies
- Superintendencia de Industria y Comercio



PORTALES ALIADOS:

- asuntoslegales.com.co
- agronegocios.com
- firmasdeabogados.com
- bolsaencolombia.com
- colombiapotenciaenergetica.com
- casosdeexitoabogados.com
- canalrcn.com
- rcnradio.com
- noticiasrcn.com

Organización Ardila Lülle - oal.com.co